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                               Ata - Reunião do Conselho Pleno – 20/06/2018
Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e dezoito, às quatorze horas, na sala do
Conselho,  realizou-se  mais  uma reunião  do  Conselho  Pleno.  A presidente  Eliana
iniciou a reunião dando boas vindas a todos e agradecendo a presença.  Distribuiu a
pauta e iniciou a reunião com um número pequeno de conselheiros mas precisou
interromper porque logo começou a chegar alguns mais e ela solicitou ao grupo que
se  apresentassem  dizendo  nome  e  segmento  que  representa.  Após  este  momento
retornou ao assunto que estava em pauta que era a criação do selo “Escola Legal”.
Este selo, se  aprovado, será confeccionado para distribuir às escolas com autorização
de  funcionamento  aprovada.  Ela  projetou  no  telão  o  desenho  do  selo  e  o  grupo
aprovou a idéia. O próximo assunto, a elaboração da Lei do Sistema, Eliana falou
sobre o motivo da construção deste documento. Iniciou-se a leitura do texto revisto
pela Câmara de Legislação e Normas e Cristiane sugeriu a participação do grupo todo
na aprovação do documento. Laurinha falou que não tem como fazer atividades de
AEE (Atendimento Educacional Especializado) com alunos da rede privada. Ricardo
questionou o art. oitavo argumentando que a palavra “assegurar”apresenta um certo
“perigo”  e  que  poderia  ser  substituída  pela  palavra  “prioritariamente”.  Eliana
continuou a leitura do documento e no artigo dezesseis Ricardo sugeriu a palavra
“garantir” junto com a “promover”. Valéria sugeriu  a criação de uma Fundação para
receber fundos para a Educação. Leila falou que valorização do profissional abrange
saúde, condição de trabalho e salário. Valéria falou sobre colaboração e continuou a
leitura. Eliana explicou que o documento vai passar por várias instâncias antes de ser
publicado.  Cristiane  questionou  porque  a  Lei  de  um  terço  da  carga  horária  do
professor ser dedicada a coordenaçaõ, não consta neste documento. Eliana explicou a
quem compete este estudo e aplicação desta lei e finalizou a leitura. Eliana falou
sobre o IV Encontro de Conselhos Municipais de Educação da Região Sudeste que
acontecerá aqui em Angra no dia dez de julho próximo. Mostrou o folder com a
programação e a organização do evento e comentou sobre os palestrantes e os temas
que serão desenvolvidos. Informou que ganhou alguns produtos para o café da manhã
da NUTRIMED que é a firma da merenda escolar mas, solicitou a colaboração dos
conselheiros na doação de  bolos.  Os conselheiros  sugeriram a confecção de  uma
camisa para usar no evento. Falou-se de uma apresentação cultural sugerindo-se a
participação  da  comunidade  Quilombola  com o  Jongo  e  Marilda  ficou  de  ver  a
possibilidade  de  trazer  o  grupo.  Eliana  falou  sobre  a  Deliberação  da  Educação
Especial que precisa ser revista. Cristiane sugeriu participar da construção da pauta
das reuniões e Eliana falou que qualquer conselheiro pode sugerir assunto para a
pauta mas que aquela reunião a prioridade eram o IV Encontro da Região Sudeste e o
documento do Sistema Municipal  de  Ensino.Valéria  falou sobre a  necessidade  de
atualização do Regimento do Magistério Público Municipal e Luiz reforçou. Marilda
sugeriu  um  encontro  extraordinário  para  tratar  desses  assuntos.  Encerramos  as
dezesseis horas e quarenta e cinco minutos com um lanche. 


